

Où en est le Mexique aujourd'hui ?

Résistance non-violente aux narco-trafiquants



Jeudi 6 décembre 2012 à 18 h 30

Espace Martin Luther King, 27 bd Louis Blanc

Tram : Corum ou Louis Blanc

Conférence-débat à Montpellier avec Javier Sicilia

Écrivain, journaliste, poète,

Fondateur du "Mouvement pour la paix avec justice et dignité",

initiateur des Caravanes pour la Paix qui ont traversé le Mexique en 2011 et 2012

Depuis 2005, au Mexique, de multiples violations des droits de l'homme ont causé plus de 70 000 morts, 20 000 disparus et 250 000 déplacés, victimes de la guerre lancée par le Président Calderon contre les cartels de la drogue au Mexique

<http://www.cyberacteurs.org/cyberactions/promulgation-loi-victimes-mexique-538.html>



Contact : Maison de la Paix – Amis de l'Arche de Montpellier – 04 67 63 42 55